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　　（回答:1月25日時点）

　担当課 （2024年1月回答）【1/22～1/26】学校施設整備課

　提案・意見 学区の見直しほか

　回答

鳥の糞（ふん）対策につきましては、体育館の出入り口に防鳥忌避剤を定
期的に設置し、鳥が近づいて糞をする事が無いよう対策しています。ま
た、発生した糞は学校業務員が清掃を行っています。

伊勢市では「伊勢市立小中学校適正規模化・適正配置基本計画」に基づ
き、小中学校の適正規模化・適正配置についての取り組みを進めていま
す。児童生徒数の増加が見込まれる学校については、その推移を注視し
ながら教育環境を整備するとともに調整区域の活用等により適正規模化
を図ることとしています。
桜浜中学校においては、明野地区および野村町を調整区域として、桜浜
中学校と小俣中学校のいずれかの中学校を選択できるようになっていま
す。
なお、小俣中学校と城田中学校の統合については、学校適正配置計画
の第２期のスケジュールとなっています。現在は第１期の学校適正配置
計画を進めており、第２期については第１期終了の目途が立った段階で
改めて検討していきます。
頂いたご意見を考慮しながら今後も取り組みを進めてまいりますので、ご
理解賜りますようお願い申し上げます。

体育館の出入り口の鳥のフンを何とかしてほしいです。
人体に害がないのか心配になります。鳥だけに・・・・。

学校の統廃合よりも学区の見直し（区切り直し）を進めるべきだと思いま
す。
桜浜は新しく余裕もあるのに、となりの学区の小俣中学校はキャパオー
バーです。そのむこうには城田小の子しか通わない城田中学校がありま
す。
このアンバランスを早く解決してほしいと思います。
同世代の市長ならよく理解していただけると思うのですが。


